
Skoda startet Produktion des neuen Octavia

Skoda hat in Mladá Boleslav mit der Serienproduktion des aufgewerteten Octavia begonnen, der unter anderem künftig auch mit Chat-GTP und bis zu 265 PS (195 kW) unterwegs ist. Im Innenraum wird ein höherer Anteil nachhaltiger Materialien verwendet, insbesondere für Sitzbezüge, Armaturenräger und Türverkleidungen. Die Fertigung der Baureihe soll noch in diesem Jahr nach Kvasiny verlegt werden, um die Produktion zu erhöhen. Gleichzeitig werden durch diesen Schritt im Stammwerk zusätzliche Kapazitäten für den Enyaq und den neun Elroq frei.

Der Octavia bleibt der Bestseller der Marke. In vier Modellgeneration sind seit 1996 bislang rund 7,5 Millionen Stück gebaut worden. (aum)

Bilder zum Artikel



Endkontrolle eines Skoda Octavia im tschechischen Werk Mladá Boleslav.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda
